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 La personne de confiance 

 

 

Je travaille à l’ESAT    

                                                                                                                  

J’ai plus 18 ans 

Je suis majeur                                                                                                                       

            

Je peux choisir une personne de confiance                            

                                                                                       

 

 

A quoi sert la personne de confiance      

                                                     

La personne de confiance m’aide pour :  

 

• Mon projet 

• Mon contrat de soutien et d’aide par le travail 

• Mes activités 

• Mes rendez-vous médicaux 

• Mes démarches administratives 

                                                                                                                           

La personne de confiance a un devoir de confidentialité                       

Ça veut dire qu’elle ne répète pas ce que je lui dis 

 

La personne de confiance me donne des conseils               

C’est moi qui prends les décisions                                                          
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Qui peut être ma personne de confiance ?                                   

                                  

Ma personne de confiance doit être majeure 

                                                                                                                               

Je me sens en sécurité avec ma personne de confiance   

                                        

Elle me protège    

                                                                     

Je parle avec elle                                                     

             

                                                                                         

La personne doit être d’accord pour être ma personne de confiance                                

La personne a le droit de refuser  

 

J’ai une tutelle  

Le juge doit donner son accord pour ma personne de confiance    

 

 

Comment faire pour choisir ma personne de confiance ?                                       

                                                                               

Je remplis un papier de l’ESAT avec ma personne de confiance 

Je donne le papier à l’ESAT 

 

Je peux changer de personne de confiance                                                                                                                      

Je remplis le formulaire de révocation 
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